

## México avisa de que no sacrificará calidad por las prisas en el TLC

La industria automotriz del país califica los últimos planteamientos sugeridos por Washington de “desfavorables, inalcanzables y no realistas”

IGNACIO FARIZA, **México**  
El secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, dejó claro ayer que, aunque el Gobierno desea encontrar pronto “una pista de solución” para la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), no será “a costa de la calidad del acuerdo”. EE UU, México y Cana-

dá tratan de lograr un consenso antes del 15 de mayo. “Los incentivos están alineados para que los tres países podamos encontrar las flexibilidades necesarias y una

posición en la que todos ganemos”, afirmó Guajardo. El lunes, el presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, Eduardo Solís, calificó como

“desfavorables, inalcanzables y no realistas” las últimas propuestas de EE UU para el tratado. Guajardo admitió ayer estar negociando con la industria mexicana para fijar una posición común de país antes de la próxima —y, presumiblemente, última— ronda negociadora. “El día 7 tenemos que estar listos”, dijo.

**Meade y Zavala, contra el llamamiento al “voto útil” que pide Anaya**

PÁGINA 6

PÁGINA 5

## Conmoción en Chile por la violación en grupo de una argentina

Cinco hinchas de un equipo de fútbol cometieron la agresión

ROCÍO MONTES, **Santiago**  
Una argentina de 28 años ha denunciado que fue violada el domingo por un grupo de cinco hombres que llevaban camisetas de un equipo de fútbol. La víctima se encuentra ingresada en estado de shock en una clínica de Santiago y se desconoce la identidad de los violadores. El hecho llega después de que la polémica sentencia sobre La Manada en España abriera en Chile un clima especialmente sensible a la violencia machista.

PÁGINA 9

## EE UU redobla esfuerzos contra el pacto nuclear iraní

J. MARTÍNEZ AHRENS / Á. ESPINOSA  
**Washington / Dubái**

A 10 días de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, decida si rompe el pacto nuclear con Irán, la denuncia israelí de que Teherán desarrolló un programa atómico secreto ha sido utilizada por Washington para pedir que se anule el texto firmado en 2015. Trump entiende que el acuerdo que firmó Barack Obama es un fracaso. Por su parte, Europa se mantiene firme en su defensa del pacto tras la acusación de Israel.

PÁGINAS 3 Y 4

ADEMÁS

## Facebook permitirá a sus usuarios borrar el historial

La red social Facebook informará a sus usuarios de las diferentes webs y aplicaciones que usan sus datos y les permitirá borrar esa información.

P38



**Cae en São Paulo un edificio habitado ilegalmente**

P8

**El chavismo pone en la diana a tres medios informativos**

P7

**El Madrid llega a la final por tercer año consecutivo**

P29 A 31



PHILIPPE WOJAZER (REUTERS)

## La violencia empaña las protestas del 1 de Mayo en París

La violencia de grupos de encapuchados empañó ayer la primera jornada del 1 de Mayo de la presidencia de Emmanuel Macron.

Las movilizaciones evidenciaron las divisiones en el seno de los sindicatos y de la izquierda ante las reformas del presidente

francés. En la imagen, un grupo de manifestantes envueltos en una nube de gases lacrimógenos, ayer en París.

PÁGINA 12

La feria del libro de la capital argentina reúne a autores de todo el mundo

## La atracción literaria de Buenos Aires

JUAN CRUZ, **Buenos Aires**  
La Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, la mayor de lengua castellana tras la FIL (Guadalajara, México), ha arrancado bajo una intensa lluvia. El temporal, con libros, es un gozo, dice Oche Califa, el director institucional del evento, que hace de Buenos Aires un imán para escritores, li-

bro y lectores. Un millón de asistentes se esperan en una feria en la que coexisten el sudafricano J. M. Coetzee y el peruano Mario Vargas Llosa, los norteamericanos Paul Auster y Richard Ford, el español Arturo Pérez-Reverte y la francesa Yasmina Reza, los argentinos Fernández Díaz y Claudia Piñeiro.

PÁGINA 25

